

# Applaus für ein gutes Comeback

**MOTORSPORT / Sandra Peters und Natascha Schmitz** fuhren nach langer Rallye-Pause mit.

Im zweiten Rennen zur ADAC-Youngtimer-Rallye-Trophy startete das Düsseldorfer DP-Racing-Team gleich im Doppelpack.

Heinz-Dieter Peters hatte zusammen mit Ehefrau Ute beim Rennen „Rund um Kerpenich“ in seinem 1200-er Opel wenig Probleme mit dem wechselhaften Wetter und meisterte die Wertungsprüfungen ohne größere Probleme.

So wurden weder eine falsche Reifenwahl noch ein Auspuffschaden nicht zum großen Nachteil. Am Ende sprang der vierte Platz heraus.

Einen erfreulichen fünften Rang sicherten sich die Racing-Team-Fahrerinnen Sandra Peters und Natascha Schmitz mit ihrem 1300-er Opel. Und ernteten dafür viel Beifall von den anderen Fahrern. Schließlich war das Rennen für die beiden 22-Jährigen das Comeback nach zweijähriger Pause. Dennoch hatten sie wenig Probleme mit dem plötzlich einsetzenden Regen.

Das nächste Rennen steht für die DP-Racing-Teams am 9. April in Vogelsberg an. Dann geht es um die Deutsche Rallye-Meisterschaft. (P. K.)